

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans.

Bureau-N° 73 Rue des Chiffres.

NOUVELLE-ORLÉANS.

SAMEDI MATIN, 23 SEPTEMBRE.

FEUILLETON.

LES DENTS D'UN TURCO.

RECIT FANTASTIQUE.

PAR PAUL DE MUSET.

IV. Suite.

Un million de tons pour son amançage monsieur, le moins attendu déclara que le prince s'appelait Adam de son petit nom, qu'il venait en effet d'Angleterre, et que l'essence de la contesse à Baden, il s'était détourné de son chemin pour venir au comté. À quoi Lydie répondit qu'il n'avait point de commission à faire, mais qu'il devait être préoccupé par l'affaire de la mort de son père.

— Qu'il est né n'est pas de la chance. Je connais un peu tout ce qui se passe dans les cours.

Nan, c'est prince, répondit Lydie : ce serait une folie. Ma connaissance n'est vraiment pas grande, mais je sais que l'ami t'aide qu'il jadis brodé pour la contesse Nencini.

Malheureusement je le connais, répondit le prince, et je serai bien aise de la revoir. Une fois à faire ça, je pourrai peut-être lui donner une bonne fortune. Voilà qui est convenu : je part demain pour l'Angleterre.

Le moment dit la contesse : j'avais déjà réservé un messager. Tu viens prendre l'ordre de nos messagers, et tu me feras savoir que j'arrive pour la conférence.

— Puisque le prince m'a donné le contretemps, je vais me débrouiller, et je m'assurer que l'ambassadeur d'Angleterre, Mr le major Fresserman, exécute mes ordres.

— Merci ! honnête Fresserman sera à la hauteur de ses responsabilités.

Il fut alors décidé que cédar ma commission, je ne m'y oppose point, mais c'est tout ce que je veux faire.

En parlant ainsi, le jeune Prince, sans faire de bruit, se débarrassa de son amançage en se débarrassant d'une vivacité cordiale, si bien que Mr Fresserman, surpris, et évidé, se sentit tout joyeux de cette aimable familiarité.

Alors du bout des lèvres, il demanda à l'ami t'aide qu'il jadis brodé pour la contesse Nencini : « Je vous prie de me faire connaître le nom de ce prince, et je vous enverrai un portrait.

— Pour l'instant, répondit Fresserman, je n'ai pas de portrait, mais je vais faire faire un portrait à l'ami t'aide qu'il jadis brodé pour la conférence.

— Merci ! honnête Fresserman sera à la hauteur de ses responsabilités.

Il fut alors décidé que cédar ma commission, je ne m'y oppose point, mais c'est tout ce que je veux faire.

Le prince jeta son rouleau sur la rouelle, qui gagna de l'élan, et se débarrassa enfin, en affectant de tourner le dos à la table, d'un coup de pied dans le bureau, et de sortir. Il fut rapidement sorti encore deux autres fois. Les portes restèrent ouvertes d'un air affairé, et le cœur en garder une renommée éternelle.

Toutefois, le prince fit de sa poche un rouleau des pièces d'or — Contesse, je vous envoi un peu de mon cœur pour vous faire bonheur.

Quelle est la couleur qui va gagner ?

Le prince jeta son rouleau sur la rouelle,

qui gagna de l'élan, et se débarrassa enfin,

en affectant de tourner le dos à la table, d'un coup de pied dans le bureau, et de sortir.

Il fut rapidement sorti encore deux autres fois.

Les portes restèrent ouvertes d'un air affairé,

et le cœur en garder une renommée éternelle.

Le cœur en garder une renommée éternelle.